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ビーバー隊ニュース 
◇１０月９日「フルーツパフェをつくろう」本当は森でパフェ屋さんを開

催しようと思っていましたが、天候が心配されたため八ヶ崎市民センター
での開催となりました。お父さん、お母さんが果物屋さんになりパフェカ

ップにスカウトがそれぞれ選んだ果物やクリームを貰いに行きます。うさ

ぎのパフェや電車のパフェなど、スカウトが自分で考えた美味しいパフェ

が出来上がりました。口の周りはクリームとチョコだらけでしたが美味し

く頂きました。 

◇１０月２３日はちょっと早目の「ハロウィンパーティー   」でした。副

長に教えてもらったビニール袋で作った衣装や、自分で選んだ仮装衣装を

来て近所を回りお菓子をもらいます。「ハッピーハロウィン、お菓子をくだ
さい、くれないと悪戯しちゃうぞぉ」ガイコツ   、アリエル、禰豆子ちゃ

んまで登場し八ヶ崎の町を歩き、いっぱいお菓子をもらいました。もらっ

たお菓子はみんなでどうやってわけるか相談して決めました。この日はお

やつがいっぱいの集会になりました。 

◇１１月は「カレーを作ろう」「クリスマス会寸劇の準備」です。寒くなっ

てきましたが、ビーバー隊は元気に遊びます。 

ベンチャー隊ニュース 
◇ベンチャー隊では１１月１３日(日)の１８時から入隊式を予定していま

す。場所は八ヶ崎市民センターです。今回は、後藤スカウト・中村スカウ

ト・高橋スカウト・秋山スカウトが入隊をします。ちかいとおきての再確認

をします。気持ちを新たにして、ベンチャー活動をがんばって欲しいと思

います。入隊式後には、隊会議を予定しており、クリスマス会について話し

合いをします。多くのスカウトの参加が待たれるところです。 

ローバー隊ニュース 
◇ローバー隊では、倉岡ＲＳが、１０月８日～１０日のＢＳ隊の秋キャン

プに奉仕してきました。営火ではエールマスターとして仕切ってくれまし

た。今後も倉岡ＲＳの活躍に期待しています。 

団関係ニュース 
◇新型コロナの感染が少し落ち着いてきたかと思えば又の増加。いつにな

ったら以前の様な規制の無い活動が出来る事ことか！スカウト及び育成会

員全員の健康を守るため、感染防止対策については引き続きしっかりお願

い致します。 
◇１０月１６日(土) 合同団会議・団委員会を開催。 

☆活動報告・予定が承認された。 

◇１０月２３日(日) 地区募集行事が開催されました。 
地区募集行事「みんなで遊ぼう！自然体験学級」が、２１世紀の森と広場

にて開催されました。今回も午前・午後のダブルヘッダーにて開催され午

前・午後各６０名＝１２０名前後の出席があり、当団担当のご家族が９家

族いらっしゃいました。早速、組織拡充担当団委員が分担しアプローチを

開始。スカウト活動の仲間が増えると良いですね！ 

◇１０月３０日(日) 育成会総会が開催されました。 

八ヶ崎市民センターに於いて、２０２２年度の育成会総会が１４時より

開催され全ての案件に於いて皆様のご承認をいただけました。スカウト

の活動をご指導いただきました、隊指導者各位のご尽力に深く感謝申し

上げるとともに、団委員各位、スカウトクラブ会員各位にも深く感謝申し
上げます。新年度に於いても引き続きご支援の程、お願い申し上げます。

新年度へのスタートに際し、団委員・育成会での役務交代もありました。

これまでのご支援に感謝申し上げます。また、新たに委員・役員に就任い

ただきました皆様、共にスカウトの未来のために宜しくお願い致します。 

カブ隊ニュース 
◇１０月８日、我孫子市ふれあいキャンプ場で、ボーイ隊との合同営火集

会を行いました。天王台駅に集合し、キャンプ場までハイキング。天気がよ
く絶好のハイキング日和でしたね。途中、手賀沼の湖面がきれいに見える

所もありました。キャンプ場に着いたら、まずはスタンツの練習。みんなガ

ッツリ練習しました！練習の後はホイル焼きを作って食べました。そして、

いよいよ営火。練習のおかげで、みごとにカブ隊のスタンツを披露できま

した。ボーイ隊の先輩や保護者、指導者も楽しいスタンツを披露してくれ

ました。 

◇１０月２２日、くまスカウトの１泊キャンプを行いました。今回はボー

イ隊のＡ型テントをお借りして、くまスカウト４人で設営しました。自分
たちで作った夕食のすき焼きは格別でしたね。食事後のテントの中からは、

楽しそうな声が夜が更けるまで聞こえていました。 

◇１０月２３日、隊集会を野営場で行いました。最初にくまキャンプで使

ったＡ型テントをみんなで撤営しました。みんなの協力で撤営がスムーズ

にできましたね、素晴らしい！！次は各組で話し合って決めたメニューで

野外料理。１組はメスティンを使ったビリヤニ、２組と３組は段ボールピ

ザに挑戦しました。料理していく中で上手にできた点・思ったようにいか
なかった点が、体験を通して学べましたね。野営場で食べる料理に、みんな

大満足でした。 

 

ボーイ隊ニュース 
◇１０月はボーイ隊にとって別れの時期です。集大成の秋季キャンプと上
進式を行いました。 

◇２日、秋季キャンプ準備で備品チェックをしました。７月のキャンプ以

来で炊具箱を開いたら鍋がカビていました。雨の中でのキャンプだったの

で乾燥不足だったようです。カビた鍋を洗うところからはじめました。こ

れも勉強！ 

◇８日は我孫子ふれあいキャンプ場にて２泊３日のキャンプでした。２日

目の活動は自転車で手賀沼周辺を周り、釣りやプラネタリウムを楽しみま

した。夕方から雨予報だったので他のキャンプ客は続々と帰り支度、日が
沈む頃には我々だけが残り、広いキャンプ場は貸切り状態でした。雨と分

かっていてキャンプをするのはボーイスカウトぐらいなんだな、と実感。

そして来ました土砂降りの大雨！夜の料理持ち寄りパーティは屋根がある

炊事棟で行いました。雨のキャンプでも楽しめるのがボーイ隊です。 

◇１６日は中３スカウトの上進式、頼もしく成長した中３生５名が巣立っ

ていきました。その後新班体制で班長次長を選出しました。 

◇２８日は逗子で行われた２泊３日の日米合同キャンプに紅田３姉弟と秋
山スカウトが参加しました。まるでアメリカにいるかのような光景の中、

アメリカのスカウトとゲームをしたり本場のサンドイッチを食べたり、ア

メリカ体験できました。 

 

育成会ニュース 
◇１０月３０日に２０２２年度年次総会を無事に開催することができまし

た。１２月１１日にはクリスマス会も行われます。飲食は今年もできませ

んが、少しずつできることが増えていると思います。みんなで楽しみまし

ょう！ 

 (育成会から) 

◇朝晩の冷え込みがだんだん厳しくなって来ました。もうそこまで冬が来

ていますね。季節の変わり目を楽しみながらも体調管理はしっかりと！ス
カウト活動も元気の素、こっちもしっかり楽しみましょう！ 

  (スカウトクラブ 丸山浩二) 
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